



La Fundación General de la Universidad ayuda a las empresas a salir de la crisis

L.G.

La Fundación General de la Universidad de Salamanca ha desarrollado en la localidad lusa de Coimbra un proyecto cuyo objetivo fundamental era el diseño de capacidades específicas para la gestión del riesgo y la búsqueda de los factores que ayuden a una empresa a superar la crisis. "Oportunidades para superar la crisis" es el título genérico bajo el que se ha presentado esta iniciativa, en la que han participado más de 150 personas, en su mayoría empresarios y administradores de empresas, pero también representantes de prestigiosas instituciones internacionales como Time Associates (Reino Unido), Antares (Italia), BD Centre (Polonia), Targovsko-Promishlena Palata Dobrich (Bulgaria) y la Universidad de Coimbra.

Tras dos años de trabajo, gracias a este proyecto se ha puesto en marcha un curso de formación para mitigar los efectos de la crisis, una plataforma telemática que ayude a los profesionales de la formación a desarrollar su trabajo con mayor eficacia, así como la creación de una plataforma web.